

	<p>Object: Moped Rex Standard (Volksmoped)</p> <p>Museum: ErfinderZeiten. Auto- und Uhrenmuseum Schramberg Gewerbepark H.A.U. 3/5 78713 Schramberg 07422-29300 info@auto-und-uhrenwelt.de</p> <p>Collection: Fahrzeugsammlung Martin Sauter</p> <p>Inventory number: o. Inv.</p>
--	--

## Description

Fahrräder mit Hilfsmotor waren nach dem Zweiten Weltkrieg die günstigste Möglichkeit zum Einstieg in den automobilen Verkehr. Die Antrieb wurde zumeist als Anbausatz geliefert. Allerdings waren die Fahrleistungen bescheiden und die Konstruktionen unausgereift. Der Kleinmotorenbauer Rex in München bot ab 1948 als erster Hersteller ein konfektioniertes Moped an, bei dem der Motor vor der Pedalerie angeordnet war und über einen Keilriemen das Hinterrad antrieb. Der tiefe Schwerpunkt sorgte für gutes Fahrverhalten. Angetrieben von einem 50 ccm Zweitakt-Motor mit 1,1 PS Leistung bewältigte die Rex Standard mit einer Tankfüllung rund 200 km. Die Konstruktion sollte sich als wegweisend herausstellen. In dem ab 1953 aufblühenden Absatzmarkt für Mopeds setzten fast alle Hersteller auf dieses Antriebskonzept.

## Basic data

Material/Technique:	Diverse Materialien
Measurements:	L 190 cm, H 110cm, B 60 cm

## Events

Created	When	1952
	Who	Rex Motoren Werke
	Where	Munich

## Keywords

- Moped
- Motorcycle
- Timeline of transportation technology